

ticas. Cuando mejor lo conocí, fue cuando lo vi levantarse enhiesto y decidido a fundar una nueva Escuela de Medicina de carácter privado. Había luchado durante varios años en el ámbito de la Universidad de Costa Rica, porque la vieja Escuela de Medicina de esa Universidad, se mantuviera dentro de los cánones consagrados de libertad y progreso en un ambiente de orden, disciplina y saber científico. Empero, otras fuerzas estaban confabuladas sigilosamente para que en Costa Rica se estableciera un Servicio Nacional de Salud de corte marxista a cuyos fines, había que domesticar a los estudiantes de medicina y programarlos para que pensarán y actuaran como robots al servicio de este esquema.

Cuando se dio cuenta de que la lucha estaba perdida dentro de la Escuela de Medicina de la Universidad de Costa Rica, tomó la valiente decisión de oponerse a tal esquema echándose a cuestras la inmensa tarea de establecer una nueva Escuela de Medicina que pudiera llegar a parar en seco la orientación marxista que en aquella época había adquirido la enseñanza de la Medicina en la Universidad de Costa Rica. El antídoto para esta intoxicación, pensó, es la empresa privada con responsabilidad social, poniendo de manifiesto su recia personalidad, su férrea voluntad y su acendrado patriotismo.

Vesalio fue un amante de la libertad y sabía muy bien que en todas estas cosas estaba en juego la libertad,

no sólo de los médicos, sino la de todos los costarricenses; por eso tomó tan en serio estos asuntos y sin descanso puso manos a la obra, una obra que sus colaboradores tienen ahora la responsabilidad de continuar hasta honrar la memoria de este ilustra benefactor de la patria.

Dr. Edgar Mohs

FALLECIMIENTOS EN MIAMI Y SAN JOSE

Con gran pena consignamos los fallecimientos en Miami, Florida, del compatriota NICOLAS CASTELLANOS, nativo de Limonar, Provincia de Matanzas, que fue popular concejal y Alcalde de La Habana; y en San José del eminente médico y profesor, cuyo abuelo llegó a Costa Rica procedente de Camagüey, DOCTOR ANDRES VESALIO GUZMAN CALLEJA, fundador y decano de la Escuela Autónoma de Ciencias Médicas de Centroamérica, quien en todo momento brindó su apoyo a los alumnos cubanos exiliados matriculados en esa escuela, actitud comprensiva que siempre comprometió nuestro reconocimiento y que nunca olvidaremos.

Ex-estudiantes Cubanos
Escuela de Medicina, Universidad de Costa Rica